



## **Mengenali 7 Ciri-ciri Orang Baru Kaya Masuk Pergaulan Level Atas**

Orang kaya baru (OKB) yang kemudian berpikir, sudah selayaknya bagi dirinya untuk masuk dalam pergaulan kelas atas. Karena sebelumnya jangankan berencana, berpikir saja sepertinya tidak.

Jika punya niat baik untuk membangun koneksi, biasanya tidak akan terlalu kelihatan apalagi memang tidak berusaha menunjukkan 'kekayaannya'.

Tapi yang masuk dalam pergaulan kelas atas atas dasar gengsi dan ingin dipandang wah oleh orang lain, biasanya akan menunjukkan ciri-ciri seperti ini.



Ilustrasi.net

Ciri-ciri OKB yang Baru Masuk Pergaulan Kelas Atas

### **1. Membeli barang mewah baru yang sudah dianggap barang lama bagi kalangan kelas atas**

Hari ini dia pakai jam merk A, hari berikutnya pakai sepatu merk A, dan begitu seterusnya. Dimana, merk A adalah produk yang biasanya dipakai orang kaya. Sedangkan dia mulai memiliki dan sengaja menunjukkan dengan cara berturut-turut.

Hal ini terjadi karena sebenarnya dia sedang mengamati dan meniru gaya hidup orang kaya. Semakin tahu maka dia akan semakin berusaha memilikinya.

### **2. Cara makan dan bergaya terkesan dibuat sempurna mungkin**

Seperti berusaha menunjukkan bahwa dia sudah biasa jadi orang kaya. Sehingga sebelum masuk, sudah mempelajari terlebih dahulu bagaimana bersikap seperti orang kaya.

Padahal orang kaya yang sudah biasa melakukan itu, cari enak dan nyaman bagi diri mereka sendiri. Sedangkan dia yang baru masuk dalam pergaulan kelas atas, berusaha sempurna karena menganggap kesalahan hanya akan menunjukkan kalau dia dulu pernah miskin.

### **3. Cenderung pamer dalam masalah benda mahal**

Kepemilikan atas benda mahal akan berusaha ditunjukkan kepada banyak kalangan. Dari cara bercerita, dalam pemakaian, dan lain sebagainya menunjukkan ada unsur pamer. Sedangkan orang

kaya asli, dalam penggunaan dan lain sebagainya terkesan biasa saja.

#### **4. Cenderung Bossy pada teman yang diajak**

Kalau dia mengajak teman yang merupakan teman lama, biasanya akan sedikit Bossy. Suka menunjukkan kekuasaan karena punya uang banyak.

Dalam melakukannya, terkesan kurang menghargai meskipun tampaknya itu orang bukan bawahannya.

#### **5. Pengetahuan yang kurang terhadap barang mewah meskipun sudah memilikinya**

Karena pada dasarnya cuma ikut-ikutan, tidak begitu memahami barang mewah yang dimiliki. Dalam pikiran cuma ingin terlihat sebagai kalangan kelas atas. Sehingga mengedepankan gengsi daripada memahami fungsinya.

#### **6. Kurang interaksi dengan orang yang levelnya dibawahnya**

Karena merasa sudah masuk level kalangan kelas atas, biasanya enggan untuk bergaul dengan kalangan yang levelnya jauh dibawah.

Kalau orang bawah bilang, menjadi sombong. Sebab ketika mengalami peningkatan kondisi tersebut, Orang kaya baru merasa bahwa dirinya sudah sepantasnya masuk dalam pergaulan kelas atas.

#### **7. Kalau cerita dengan teman atau tetangga, yang diceritakan adalah orang-orang hebat yang berteman dengannya**

Ketika berkumpul dengan teman atau tetangga, suka menceritakan sosok hebat yang diakui berteman dengannya.

Meskipun pada kenyataannya hanya terjadi beberapa interaksi dan itupun karena urusan tertentu. Mereka saling kenal tapi belum tentu berteman.

Itulah ciri Orang kaya baru yang baru masuk pergaulan kelas atas. Bergaul dengan kalangan kelas atas itu tidak buruk jika memang niat dan tujuannya baik.

Tapi kalau tujuannya cuma buat pamer, merasa pergaulan lama tidak pantas untuk sosoknya saat ini, atau cuma ingin dihormati sepertinya malah akan menunjukkan tanda-tanda yang sudah disebutkan.